

ECOPETROL RESPONDE A CRÍTICAS DE DESPIDOS LUEGO DE SUSPENSIÓN DE CONTRATOS

Hace una hora / COLOMBIA



Fuente: **Ecopetrol**

Ecopetrol acaba de responder por medio de sus redes sociales a las críticas suscritas luego de la medida de la suspensión de contratos en la Regional Central, asimismo, empleados especialmente en la ciudad de Barrancabermeja han afirmado que sus respectivas empresas les despidió por cuenta de la interrupción de las operaciones.

Otras fuentes dan cuenta de más de 1.600 personas damnificadas por esta crisis laboral, no sólo en Barrancabermeja, sino en todo el Magdalena Medio. Cabe recordar que esta semana, el presidente de la USO, Edwin Egea manifestó que más de 800 empleos estarían en riesgo por la suspensión de contratos existentes entre **Ecopetrol** y filiales en

la Regional Central y escaló hasta el **Ministerio** de Trabajo una solicitud donde se investigue a la petrolera por cuenta de violación al código sustancial del trabajo.

Ante toda esta avalancha de críticas evidenciadas especialmente en redes sociales; **Ecopetrol** ratifica el propósito de garantizar el bienestar de todos los trabajadores, afirma tener más de 10.000 personas laborando desde casa y disminuir al mínimo el personal presencial en cualquiera de sus instalaciones, llámese plantas, refinerías, campos y oficinas. No obstante, recuerda que el negocio tiene que seguir su curso para no desabastecer de combustible y materia prima al país, pero todo lo hace dentro del marco sanitario, respetando este aislamiento preventivo obligatorio.

"Hemos tomado medidas para proteger al empleo y la salud durante esta cuarentena. No hemos desvinculado a ningún trabajador directo, ni en **Ecopetrol**, ni en las filiales. Mantenemos los beneficios y las condiciones de nuestros colaboradores. Nuestro objetivo es sumar esfuerzos y salir adelante juntos (...) Hemos recomendado a nuestros aliados, respetando su autonomía y bajo las directrices del **Ministerio** del Trabajo y el Gobierno Nacional, que implementen medidas de protección para sus trabajadores directos. Nuestro propósito es que todos aportemos para mantener el empleo", dice sus dos comunicados a la opinión pública.

Etiquetas

- Ecopetrol**
- Petroleo Colombia
- OIL
- GAS

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



Noticias relacionadas



PETROLERAS SOLICITAN SOS RÁPIDO AL GOBIERNO CANADIENSE, SE AHOGAN EN LA CRISIS

27 de Marzo, 2020 / 8:00 am

Compañías petroleras piden al gobierno un paquete de ayudas para no cae en el intento de sobrellevar la crisis petrolera que afronta el sector. Están instando al gobierno... [Leer más](#)



EMPLEADOS DE ECOPETROL DONARÁN 1 DÍA DE SALARIO EN COLOMBIA

26 de Marzo, 2020 / 4:00 pm

En un gesto de generosidad y solidaridad, **Ecopetrol** informó que sus trabajadores y **Cenit**, empresa filial de transporte y logística de hidrocarburos, emprendieron una campaña... [Leer más](#)



¿ASÍ INICIA LA TERCERA GUERRA MUNDIAL? GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS OFRECE JUGOSA RECOMPENSA POR NICOLÁS MADURO

26 de Marzo, 2020 / 3:00 pm

El gobierno de Donald Trump sorprende al mundo en medio de la crisis por el COVID-19 al anunciar que ofrece US \$15 millones por la captura del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro. El... [Leer más](#)

OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

Oil Channel @Oilchanneltv
#Noticias #Ecopetrol responde a críticas de despidos luego de suspensión de contratos.
oilchannel.tv/noticias/ecope...

Ecopetrol responde a críticas de despidos luego de suspensión de co...
Ecopetrol acaba de responder por medio de sus redes sociales a las críticas suscritas luego de la medida de la suspensión de contratos en la Regional oilchannel.tv

Insertar Ver en Twitter

OIL Channel en Facebook

Oil Channel Industrial Channel
3.709 Me gusta

OIL CHANNEL
más cerca de la industria

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Oil Channel Industrial Channel
hace 53 minutos

#Noticias #Ecopetrol responde a críticas de despidos luego de suspensión de contratos.

OILCHANNEL.TV
Ecopetrol responde a críticas de despidos luego de su...
Ecopetrol acaba de responder por medio de sus redes sociales a la